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 令和５年度 松本市教育会 

共 生 委 員 会 実 施 報 告 

                                                                 中山小学校 宮田 恭子  
       委 員 長 宮田 恭子（中山小）          

副委員長 赤羽 仁美（並柳小） 

    委   員 中田 達弥  （開智小）竹内 愛奈 （菅野小）矢口 貴子（島立小） 

杉山 結（中山小）久保田陽介（筑摩野中）重田 彩香 （山辺小） 

 

１  活動方針（研究テーマ） 

   ・研究テーマ：「求めよう、人や自然やものとの関わりを」 

    ・設定の趣旨：自然や人との関わりの中で生きている自分を実感し､積極的に他との関わりを求めてい

く姿勢を育てることを通して、自らの世界を広げ、高めていくことを目指す。 

２ 活動内容 

 

回数 開催予定月日 会  場 内      容 
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 ５ 

７月１８日(火) 

 

 

９月１日(金) 

 

９月１２日（火） 

 

 

１１月１７日(金) 
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教育館    

   

中山小学校 

 

 

教育館  3Fﾎｰﾙ 

第１回共生委員会 

・年間活動計画 

・企画・分担 

第２回共生委員会  13:30～ 

令和５年度新規採用者教育懇談会準備・運営 

第３回共生委員会 

共生だより1号作成・印刷・配布         

 

第４回共生委員会 

・教育講演会の会場準備、駐車場整理 等 

・年間活動の反省 

３ 反省（成果・課題） 

  ・今年度は4回の委員会実施で運営した。 

（１） 新規採用者懇談会計画 

９月１日実施。9月実施良かった。 

  〇ワークシート式のペアーワークは、いろいろな学校の先生と話す機会となりよい。 

  ○ケーキがあって、とても和やかな雰囲気でリラックスできる時間となった。 

  〇教育会役員の皆さんにお手伝いいただき大変ありがたかった。 

  △立食はきついかも、椅子の準備が可能であればよい。 

（２）教育会主催の教育講演会運営への協力(会場準備・受付・駐車場係) 

  △他の会合や保育園の送迎と重なると駐車場確保が難しく、山辺グランドも利用することになる。 

    ○準備の後、講演会に参加できてありがたかった。 

（３）共生だより(新採者からの一言)の発行。中山小で印刷。９月に発行（各校２部＋新採懇出席者分で配布） 

  ○新規採用者懇談会で記入してもらったが、意気込み等も書かれていて初心に返るお便りで楽しみ。 

  △メッセージの例を会場に大きくはりだしておくとよい。 

（４）予算について  新規採用者教育懇談会に係る費用２００００円をお願いしたい。 

４ その他 

  ○委員には、新規採用者教育懇談会の準備を進めるため、前年度の経験者が半数程度いることが望ましい。 

委員会の引継ぎ財産(Ｆカード、花瓶など)は、200号室物置にあり。 

  ○新任採用者の対象について、当初明確にして案内を出す必要がある。 

 当初の代議員の連絡で、松本市に初めて勤務する教員や講師も対象である旨を各校に伝える必要がある。 


